



Haus Lebensquell wird erweitert

Schwester Chiquita bittet um Spenden

Ein Hilferuf kommt aus Duestii Noi in Rumänien. Die Fischlaker Schwester Chiquita Mischke muss dort das Haus Lebensquell erweitern und benötigt dringend Spenden.

Schwester Chiquita: „Unsere Jugendlichen sind nun fast alle 18 Jahre alt, das heißt Erwachsene.“

Unser Haus fällt damit unter das Gesetz Familienhaus. Jeder Jugendliche muss dann ein eigenes Zimmer haben; also werden wir bauliche Erweiterungen vornehmen müssen. Sonst wird das Haus geschlossen.

So einfach ist das für den

Gesetzgeber, jedoch nicht für uns. Bitte helfen Sie uns, damit unsere Kinder ihr Zuhause behalten können und nicht in eine Grossanstalt müssen.“

Spendenkonto: Förderverein Casa Familia e.V, c/o Klaus Peter, Reinecke Fuchs Straße 22, 45149 Essen, Kt. Nr. 217182, BLZ 36050105. Im Herbst wird Schwester Chiquita wieder in Essen sein und gern weitere Auskünfte geben.